

LANDESLIGA OST

Pauenschlag in Katsdorf! Union-Trainer Rößl tritt zurück

Donnerstag, 03. Mai 2018 11:51



Kommentare



In den letzten drei Runden der [Landesliga Ost](#) musste die [Union Katsdorf](#) ebenso viele Niederlagen einstecken, weshalb der "Strich" nur noch fünf Punkte entfernt ist. Der Negativ-Lauf des Tabellenzehnten, der in den ersten vier Rückrundenspielen stolze drei Siege gefeiert hatte, blieb nicht ohne Konsequenzen. Nach dreieinhalb Jahren vorwiegend erfolgreicher Arbeit, trat Trainer Eric Rößl am Mittwoch zurück. "Die Entscheidung ist mir nicht

leicht gefallen, die mir die Mannschaft ans Herz gewachsen ist. Ich bin jedoch der Meinung, dass im Verein wieder Ruhe einkehren muss, und vielleicht kann ich mit diesem Schritt dazu beitragen", erklärt der nunmehrige Ex-Coach.

"Ich bin fest davon überzeugt, dass die Union den Klassenerhalt in den kommenden Spielen in trockene Tücher bringen wird. Denn ich habe eine Mannschaft, mit vielen charakterstarken Spielern übergeben. Es waren in Katsdorf überaus intensive und lehrreiche Jahre, die ich nicht missen möchte. Auf diesem Wege möchte ich dem Verein für das mir in den vergangenen dreieinhalb Jahren entgegengebrachte Vertrauen herzlich danken und wünsche der Mannschaft und der Union für die Zukunft alles Gute", so Rößl.

Für Katsdorf-Sportchef Josef Gusenbauer kam der Rücktritt des Trainers überraschend. "Auch wenn es zuletzt nicht nach Wunsch gelaufen ist, hätten wir den Rücktritt nicht erwartet, können die Entscheidung von Eric aber nachvollziehen. Er hat in den vergangenen Jahren tolle Arbeit geleistet und sich nun geopfert. Die weitgehend erfolgreiche Zusammenarbeit hat ein jähes Ende gefunden, wir gehen aber in bestem Einvernehmen auseinander", weiß der Sportliche Leiter, der bereits Nägel mit Köpfen gemacht hat. Am kommenden Sonntag, im Auswärtsspiel gegen die Union Dietach, wird Franz Schützenberger, der bis letzten Winter in Mauthausen tätig war, die Mannschaft interimistisch betreuen. "Das Engagement von Schützenberger ist vorerst bis Saisonende befristet. Wichtig ist, dass wir rasch wieder in die Erfolgsspur finden und könnten mit einem Dreier in Dietach einen großen Schritt Richtung Klassenerhalt machen", so Gusenbauer.